

滝沢小学校だより

〇わかるまで考える子 〇思いやりのある子 〇元気で活動する子

# たきざわ

第20号 令和5年9月8日

たのしく学ぼう ままをまもろう さわやかなおで めを大切にしよう

ずいぶんと秋めいてきたこの頃です。熱中症の心配は少し落ち着いてくるかと思っていますが、にわかにはコロナの感染拡大や台風などによる大雨被害など私たちの身のまわりには様々なリスクがあるなあと思つづく思います。命を守る意識、あらためて大事にしたいものです。

## 引き渡し訓練、ご協力ありがとうございました！

6日(水)今年度の緊急時児童引き渡し訓練を行いました。大雨災害時など子供たちを保護者へ引き渡す訓練です。

予め「安いでんしょばと」で連絡をし、定められた時間から引き渡しを行いました。引き渡しの原則は次のとおりです。



- ①児童玄関から入り、直接教室へ迎えに行く。職員の確認を受ける。
- ②兄弟姉妹がいる場合は、大きい学年から迎える。
- ③引き渡し相手は原則保護者へ引き渡す。

緊急時には不測のことが起こることも予想されますが、この原則をもとに落ち着いた対応をお願いします。登校前などは、避難情報に注意し、無理な登校はさせず、ご家庭で身の安全を守る行動を優先にしてください。



避難所での生活を体験

訓練に先立って各教室では防災についての事前指導も行われました。6年生の教室では「災害時の備えを体験しよう」と避難所での生活をイメージし、実際に非常食の実食などの体験を行っていました。

# 9月 進んで体をきたえよう!



9月の生活目標は「進んで体をきたえよう」です。暑さも落ち着きスポーツの秋、陸上競技大会や校内マラソンに向けて、進んで運動に取り組む目標です。

今週からは環境体育委員会によるレクマラソンの取り組みも始まりました。レクタイムになると、音楽にあわせ準備運動をし、自分の目標に向けて校庭の周回コースを走ります。自分のペースを大事に一生懸命に走っていました。また、朝、自主的に練習をする子供もいてとても感心です。



自分のペースで

今年の校内マラソンは少しやり方を変え「校内ペースランニング大会」としました。学年に応じて時間を決め、その

中でどれだけ走れるか自分の記録に挑戦するものです。こちらは10月3日(火)が本番。取り組みを通して、自分の伸び、がんばりを実感できる行事にしたいものです。ご家庭からも励ましをお願いします。



最後まであきらめず

# わかばさん、ふたばさん研究授業!



4日(月)は、わかば・ふたば学級の授業研究会を行いました。今回の授業は、学級で作った野菜を販売し、そのお金でカレーライスづくりの材料を買い物に行く計画づくりで、実生活につながる大事な学習でした。夏休み中には職員に向け、自分



たちで一生懸命に作ったトウモロコシの販売もあり、とてもおいしかったです。いつも一生懸命に授業に取り組んでいる子供たち、美味しいカレーライスができるといいですね。

